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Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima terceira SESSÃO ORDINÁRIA, da 
primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estiveram presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e 
os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estiveram presentes ainda, assessorando 
os vereadores, os servidores: Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto 
Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. Após, foi votada e aprovada por 
unanimidade a ATA 032/13, que já havia sido recebida previamente pelos edis. Em 
seguida passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS: DO PREFEITO: Of. 
PGM nº 054/13 enviando Projeto de Lei n 050/13; Of. PGM nº 055/13 enviando Projeto de 
Lei nº 051/13.   . DE TERCEIROS: Of. nº 14/13 da Secretaria de Saúde, comunicando 
envio de documentos do MGS e Prestação de Contas referente ao 2º Quadrimestre 2013. 
EXPEDIDAS: AO PREFEITO: Of. n° 052/13  enviando proposições aprovadas em sessão 
passada; Of. Leg. nº 046/13  enviando Projeto de lei nº 044/2013, com emenda 
modificativa nº 01,  aprovado em sessão passada. A TERCEIROS: Of. TERC. nº 034/13 
enviando votos de pesar à família Tassoni Pizzio; Of. TERC. nº 035/13  enviando votos de 
pesar à família Fortes Teixeira. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a usar a tribuna. VEREADOR OSMAR usou a 
tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Em 
primeiro lugar, solicitou que a Câmara envie ofício contendo felicitações a aniversariante 
Tamires da Silva, residente da Serra do Herval, que completou mais um ano de vida dia 
vinte e sete de setembro,  bem como ao Rafael Souza dos Passos, que aniversariou dia 
vinte e oito de setembro, também da Serra do Herval, mais precisamente do fim da linha, 
e para Cinara Passos de Souza, de Camaquã, que fez aniversário dia vinte e sete de 
setembro. Seguindo comentou que a sessão passada foi a reunião que mais durou em 
todo o tempo em que ele foi vereador nesta Casa, talvez até por ter havido algumas 
discussões que saíram fora do assunto e por isso as coisas não andaram bem. Pela parte 
que ele pode ter pecado, pediu suas desculpas, pois o ser humano tem em sua 
composição um percentual para errar, mas erros que nunca deverão ser propositais. Se 
agiu de maneira desagradável com os colegas vereadores, com o Assessor Jurídico, com 
os funcionários e pessoas que assistiam àquela sessão, que lhe perdoem. Entende que, 
se as pessoas saíram antes de terminar a sessão, não foi porque estava se alongando e 
sim porque se desagradaram durante o percurso da reunião. Encerrou, dizendo que uma 
sessão não ocorre só para as pessoas que as assistem, há aquelas que as ouve nos 
meios de comunicações, a lêem, e vão fazer seu julgamento, e ele não gostaria de ser 
incluído por algumas palavras que naquele dia aqui foram mal colocadas. VEREADOR 
RODRIGO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas 
presentes. Parabenizou o novo casal Érica e Paulinho, que casaram sábado passado; 
parabenizou o ex-Prefeito Luiz Raul que aniversariou quarta-feira passada, que Deus lhe 
dê muita saúde. Agradeceu o Deputado Giovane Feltes, que se fez presente domingo em 
nossa cidade, colocando seu Gabinete à disposição de todos, bem como o Deputado 
Gilberto Capoani. Agradeceu a presença do Assessor Lody representando o Deputado 
Edson Brum, que esteve em nosso Município domingo, inclusive compareceu no 
encerramento do Festival de Folclore. Parabenizou a Escola J.J. de Andrade pela gincana 
que hoje se encerrou, muito bonita. Parabenizou o Festival de Folclore, que ontem se 
encerrou, elogiando todos os organizadores, considerando um evento de grande valia. 
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Desejou uma boa viagem aos vereadores que irão amanhã a Brasília, tendo a certeza que 
representarão muito bem esta Casa, torcendo  que tragam grandes conquistas para 
Barão do Triunfo. Encerrou desejando melhoras a Professora Claíde, que está 
enfrentando problemas de saúde. VEREADOR DIOGO usou a tribuna, saudando a 
Presidente, os  demais vereadores e as pessoas presentes. Em primeiro lugar elogiou o 
encerramento do Primeiro Festival de Folclore de Barão do Triunfo e todas as pessoas 
que estiveram envolvidas na organização, divulgando a cultura de forma intensa. 
Comentou que amanhã ele, o Vereador Elomar, o Vereador Nercio, o Vereador Tiago, um 
de cada bancada, e a Presidente Laureni, estarão viajando a Brasília em busca de 
recursos federais para Barão do Triunfo. Comunicou que ele estará levando dez pedidos 
na área da agricultura, cooperativismo, saúde, infraestrutura, asfalto. Tem a certeza de 
que os demais vereadores também irão batalhar para trazer grandes investimentos para o 
nosso Município. Frisou que o Governo Federal anuncia que há recursos, mas nós temos 
que pleitear junto aos Deputados, Senadores, a fim de abrirmos caminhos para conquistar 
esses recursos. Também comentou que na última terça-feira ele esteve participando de 
uma Audiência Pública na Assembleia Legislativa, junto com os Vereadores, Nercio, 
Tiago, Elomar e a Presidente Laureni, em prol das rodovias estaduais, não só do 
asfaltamento da ERS711, mas de todos os asfaltos que foram começados, os que 
precisam ser reparados, de nosso Estado. Relatou que vereadores de diversos Município 
estavam  presentes nesta Audiência, presidida pelo Deputado José Sperotto, uma longa 
reunião, com muitos debates, muitas colocações e reclamações a respeito das rodovias. 
Comentou que o Vereador Elomar e a Presidente Laureni tiveram a oportunidade de se 
manifestar, reivindicando firmemente o nosso asfalto, pelo qual estamos batalhando a 
mais de dezoito anos.  Sabe que não será fácil, pois, como o Vereador Nercio falou na 
ocasião, nós estamos batalhando por quarenta quilômetros de asfalto, mas havia 
municípios lá brigando por apenas um quilômetro, por guarda de ponte, por operação tapa 
buraco, o que confirma que a nossa luta será árdua nesse sentido. Na ocasião também 
esteve no Gabinete do Deputado Lucas Redecker e da Deputada Zilá protocolando 
demandas de nosso Município, bem como, a  convite do Deputado Pozzobom, tiveram a 
honra de assistir uma sessão na Câmara dos Deputados, onde viram os nossos 
Deputados se manifestando, brigando em prol dos municípios. Comentou que os nomes 
deles foram citados e saudados pelo Presidente da Câmara Paulo Odone durante 
naquela sessão. VEREADOR ELOMAR usou a tribuna, saudando a Presidente, os 
demais vereadores e as pessoas presentes. Assim como o Vereador Diogo, também 
comentou que ele esteve participando da Audiência Pública sobre as rodovias estaduais, 
terça-feira passada, com a presença de vários Deputados, uma reunião de extrema 
importância, com grande participação dos municípios em função das deficiências das 
estradas. Assistiram lá apelações por parte dos Deputados, dos Prefeitos e Vereadores, 
inclusive ele e a Presidente Laurene tiveram a oportunidade de falar sobre as nossas 
deficiências com relação ao acesso asfáltico. Frisou que a Comissão dos Assuntos 
Municipais é presidida pelo Deputado José Sperotto, pessoa com a atenção sempre 
voltada pelas causas dos Municípios, assim como dos demais Deputados lá presentes. 
Sabe-se, através das mídias, que o Estado disponibilizou para este ano mais de 
seiscentos milhões para investimento nas estradas; já estamos quase no final do 
exercício e ficamos sabendo que foram investidos apenas cento e oitenta milhões. 
Perguntou o que irá acontecer com o restante desse dinheiro. Ressaltou que o Governo 
afirma que dinheiro tem, mas não investe esse dinheiro, o que nos faz analisar que há 
algo de errado nessa história, acreditando que alguém esta faltando com a verdade nesta 
questão perante a população. Comentou sobre a viagem que amanhã farão a Brasília, 
ele, os vereadores Nercio, Diogo, Tiago e a Presidente Laureni em busca de conquistas 
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para Barão do Triunfo, tendo a certeza que os vereadores que não forem desta vez, em 
outra oportunidade também terão a chance irem a Brasília em busca de verbas federais. 
Disse que é dever do Vereador Legislar, fiscalizar e também se empenhar em busca de 
recursos em prol do Município. Ele elaborou vários pedidos a serem encaminhados as 
representações federais, lembrando que os Deputados em época de campanha vêm aos 
Municípios e reivindicam apoio e são apoiados pela nossa população, estando agora na 
hora de cobrarmos retorno deste respaldo. Farão uma busca em conjunto junto as 
representações políticas, independente de partido, com tempo suficiente para fazer as 
visitas, fazer os contatos, buscar influências na luta por recursos para o nosso Município, 
neste ano em que sabemos ser bastante propício, pois ano que vem é um ano eleitoral, 
hora adequada de pleitearmos as nossas reivindicações. Seguindo, deixou um alerta ao 
Executivo, a Secretaria da Saúde, na pessoa da Secretária, do Prefeito,  que tem o poder 
de governar tudo o que se refere ao Município, inclusive à área da saúde. Comentou que 
hoje ele esteve no Posto da Saúde e observou pessoas esperando a consulta, algumas 
desde as seis horas da manhã; era nove horas e o Médico não tinha ainda começado a 
atender. Em outros dias já havia notado que era nove e meia a nada de atendimento 
médico. Hoje às dez horas da manhã não tinha mais ficha para receita, tendo que os 
pacientes ficarem à tarde para tirar a ficha. Entende ele que está na hora do Executivo 
cobrar da Empresa Médica que seja executado o contrato que está em vigor, conforme 
diz o item um ponto dois: os serviços deverão ser executados na Unidade de Sanitária por 
demanda espontânea e humanização e acolhimento na forma abaixo descrita: turno 
diurno das oito horas às dezenove horas de segunda a sexta-feira. Lembrou que os 
vereadores são fiscalizadores, por isso ele está fazendo a sua parte. Como é notório que 
está faltando  execução do contrato, solicitando que o Executivo também faça a sua parte. 
A comunidade cobra dos vereadores, que não estão sendo atendidos devidamente, e o 
contrato ampara esse atendimento tão requerido pela comunidade. Por isso colocou 
proposição neste sentido. Em COMUNICAÇÕES, VEREADOR ILO usou a tribuna, 
saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Pediu desculpas 
pelo seu atraso, dizendo que ele estava em consulta no Posto de Saúde, onde felizmente 
foi atendido. Registrou que ele e o Vereador Rodrigo participaram sábado  da reunião da 
ACVERC em São Jerônimo, onde foram debatidos vários assuntos, em especial a ponte 
que ligará São Jerônimo a Triunfo, o asfalto que ligará São Jerônimo- Arroio dos Ratos- 
Barão do Triunfo-Camaquã. Disse que não havia grande número de vereadores, porém 
foi uma reunião de muito proveito. Agradeceu a companhia do Vereador Rodrigo neste 
evento. Parabenizou o ex-Prefeito Luiz pela passagem de seu aniversário dia vinte e 
cinco deste mês, comemorado com almoço neste domingo, onde ele esteve presente 
junto com muitas outras pessoas. Desejou a ele muitas saúde, paz e sucesso em sua 
vida. Encerrou, deixando seu agradecimento aos Deputados que ontem se fizeram 
presentes no Município, Deputado Giovani, Deputado Capoani e o Assessor Lody, 
representando o Deputado Edson Brum. VEREADOR MARCOS usou a tribuna, 
saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Deixou registrado 
seus parabéns aos organizadores do Primeiro Festival de Folclore de Barão do Triunfo, 
evento bem festivo durante todo o mês, que se encerrou com chave de ouro, com show 
do Cantor nativista Luiz Marenco. Parabenizou o time de Barão do Triunfo que representa 
o nosso Município na Copa Polar, em partida realizada em Cerro Grande do Sul, onde foi 
vitorioso. Em outubro haverá uma partida em Barão do Triunfo pelo mesmo campeonato, 
convidando a comunidade para torcer por esse time nessa ocasião. Seguindo, comentou 
que ele e o Vereador Rodrigo na quinta-feira à noite  participaram da Audiência Pública 
em Arroio dos Ratos sobre um assunto que no primeiro momento não nos chama muito a 
atenção, porém quando se começa a trabalhar a questão e o quanto a comunidade está 
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envolvida, observamos que é um assunto de grande interesse. Foi falado sobre a Frente 
Parlamentar em Defesa dos Animais, comentando que as cidades maiores enfrentam 
grande dificuldade nesse sentido, e nós, que estamos crescendo, já temos que também 
começar a estudar a questão de controle populacional de animais, em especial os de 
estimação, como gatos e cachorros. Relatou que a reunião foi presidida pelo deputado 
Paulo Odone, com várias representações da região carbonífera. Finalizou, desejando aos 
colegas vereadores que estarão indo amanhã a Brasília em busca de recursos para o 
nosso Município, que tenham uma boa viagem, muito êxito, e que não retornem de mãos 
vazias. VEREADOR NÉRCIO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais 
vereadores e as demais pessoas presentes. Parabenizou a equipe de futebol de onze que 
representou o nosso Município no gauchão de Várzea, que é um campeonato estadual, 
onde pela primeira vez estão participando, jogaram em Cerro Grande do Sul, onde ele e o 
Vice-Prefeito estiveram presentes como torcida. A partida foi muito disputada, resultando 
um a um, porém nos pênaltis venceram por sete a oito. A próxima partida será em nosso 
Município, dia vinte e sete, com time de Porto Alegre ou de Cerro Grande do Sul. 
Parabenizou em especial o Fanta e o Fernandinho pela organização. Seguindo, 
parabenizou a sua afilhada Daiana que fez aniversário dia vinte e sete, desejando a ela 
muitas felicidades e muitos anos de vida, solicitando que a Câmara faça um ofício 
contendo felicitações a ela. Parabenizou o Senhor Miguelzinho pela passagem de seu 
aniversário, onde se fez presente o Deputado Sperotto, agradecendo o seu 
comparecimento em nosso Município. Parabenizou também o ex-prefeito Luiz pela 
passagem de seu aniversário. Elogiou a Presidente Laureni e o Vereador Elomar que tão 
bem colocaram a nossa situação quanto ao asfalto na Audiência Pública realizada na 
Assembleia Legislativa. Frisou que eles vão nestas reuniões e muitas vezes voltam sem 
esperança, pois muito falam que dinheiro existe para o asfalto, que está trancando na 
burocracia, porém, no seu entender, esse dinheiro só existe no papel, senão os 
problemas seriam resolvidos. Comentou que existem pessoas brigando por cabeceira de 
ponte, enquanto nós brigamos por quarenta quilômetros de asfalto, o que nos deixa 
desanimados. Porém frisou que não podemos desistir de forma alguma, devemos 
continuar lutando pelo nosso asfalto. A  PRESIDENTE LAURENI referiu-se ao Primeiro 
Festival de Folclore de Barão do Triunfo, que se encerou neste domingo. Frisou que o 
povo não se deu por conta a importância cultural que teve nesse festival, um evento 
promovido com verba da Certaja, com parceria da Prefeitura, apoio desta Casa e  do 
Escritório Duarte, que se empenhou para que este evento acontecesse. Durante os 
eventos houve apresentações de Invernadas de diversas cidades, Festival de Trovas, 
com orientações do Professor Paulo Mendonça, oficinas com os alunos da escola, 
palestras antidrogas no Ginásio de Esportes, participação do Grupo da Melhor Idade 
Baronense e do Grupo Italosul, com apresentações divinas, que poderão abrir caminhos 
para novas apresentações. Agradeceu o Secretário de Assistência Social que ajudou o 
Grupo da Melhor Idade ontem, onde a copa e cozinha eram para o grupo, dando um lucro 
de quatrocentos e oitenta reais. Frisou que a Melhor Idade sentiu-se contente por ter sido 
lembrada, por ter sido convidada, estando muito grata ao Paulo e a Andréia por isso. 

Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e 
aprovadas por seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 069/13 DO VEREADOR MARCOS 
E RODRIGO – que através do serviço veterinário do Município, realize de forma gratuita a 
castração de animais, especialmente, gatos e cachorros, em quantidade mínima de 10 
animais por mês. Justificativa: A esterilização é tida como a única forma eficiente e 
segura de diminuir o problema dos animais em situação de risco, negligência ou 
abandono pelas ruas das cidades, assim como, controlar a superpopulação e o 
aparecimento de muitas doenças. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 101/13 DO 
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VEREADOR TIAGO – que seja providenciado patrolamento na Estrada dos Morrinhos, 
partindo do Armazém do Senhor Dorli, passando pela Capela Menino Jesus de Praga, 
Usina Hidrelétrica até a divisa do Município com Arroio dos Ratos. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 102/13 DOS VEREADORES RODRIGO E DIOGO – que seja 
providenciado a reabertura da estrada na Invernada dos Abreus que é chamada de Cerro 
do Damião, que entra próximo à casa do Senhor Lauro e sai próximo a do Senhor 
Marcirio. Justificativa: Faço o referido pedido porque fui procurado por aquela 
comunidade, pois nem trator está conseguindo passar. Todos nos somos sabedores da 
falta de maquinário, mas, assim que possível, o Secretário faça este trabalho para aquela 
comunidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 103/13 DO VEREADOR ILO – que seja 
providenciado patrolamento na estrada que sai da Produção, passando pelo Campo de 
Rodeio, Bar do Senhor Alexandre seguindo até a Boca do Campo. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 104/13 DO VEREADOR ILO – que seja providenciado patrolamento, 
encascalhamento e roçada na Estrada dos Bonilhas, saindo da Produção passando pelas 
residências dos senhores: Ivo Colovini, Osvaldo Pacheco, Hélio, Amadeu, Francisco, 
Nelson Pereira até a residência do Senhor Alcides Pereira. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
Nº 036/13 DO VEREADOR NERCIO – que informe com relação ao Programa Minha Casa 
Minha Vida (PMCMV) através do Programa Nacional de Habitação Rural (PNHR) o que 
segue: 1. Quais as famílias que estão escritas; 2. Quais as famílias que estão na lista de 
reserva; e 3. Qual foi o critério utilizado para escolha dessas famílias. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 037/13 DOS VEREADORES RODRIGO E ELOMAR – que informe 
com relação ao ESF, localizado na Zona dos Pachecos o que segue: 1. Se algum 
funcionário do ESF ganha algum tipo de remuneração de difícil acesso; 2. Caso ganhe, 
que nos informe o nome desses funcionários, o valor e quais os meses que receberam 
desde o início do ano até o presente momento; e 3. Quantos atendimentos em média a 
Dentista vem fazendo no ESF diariamente nestes últimos meses. Também foi aprovado 
pelo Plenário o pagamento de DIÁRIAS aos VEREADORES DIOGO, LAURENI, 
ELOMAR, NERCIO E TIAGO, devido à participação na Audiência Pública da Comissão 
de Assuntos Municipais da Assembléia Legislativa, para tratar da situação das rodovias 
estaduais, dia 24/09/2013. DIÁRIA ao VEREADOR RODRIGO devido à ida ao Gabinete 
do Deputado Estadual Giovani Feltes para obter informações e pressionar a liberação da 
emenda parlamentar para aquisição de uma pá carregadeira para Barão do Triunfo, dia 
25/09/2013, em Porto Alegre. DIÁRIAS aos VEREADORES MARCOS E RODRIGO 
devido à ida a Audiência Pública para discutir sobre animais de rua, na Câmara de Arroio 
dos Ratos, dia 26/09/2013. Na sequencia, foi colocado em Plenário a ida de uma 
COMITIVA  A BRASÍLIA, composta pelo Vereador Diogo, Vereador Elomar, Vereador 
Nercio e Vereador Tiago, um de cada Bancada, mais a Presidente Laureni, junto com o 
Prefeito Rui, solicitar verbas federais através de programas direcionados às mais diversas 
áreas, com ida dia primeiro de outubro pela manhã e retorno dia três de outubro à noite. 
Em votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequencia, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. VEREADOR TIAGO, LÍDER DO PP, usou a palavra para 
parabenizar o time que jogou e venceu o Gauchão de Várzea ontem, dizendo que valeu a 
pena ele e o Vereador Nércio terem pressionado e o Prefeito concordou de termos um 
time daqui nesse campeonato. Parabenizou sua madrinha Nerci, o ex-prefeito Luiz e o 
Senhor Miguelzinho que estavam de aniversário, desejando muita saúde a eles. 
Parabenizou a Escola J.J. pela gincana de hoje, onde esteve presente, agradecendo o 
convite. Também esteve participando a Audiência Pública sobre as rodovias estaduais na 
Assembleia Legislativa, presidida pelos Deputados Sperotto e Ernani Polo. Agradeceu a 
presença do Deputado Sperotto no Município, no aniversário do Senhor Miguel, bem 
como aos demais Deputados que também visitaram Barão do Triunfo. Disse que ele irá a 
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Brasília, em busca de recursos para o nosso Município, em especial para infraestrutura, 
agricultura e demais áreas. Frisou que devemos procurar os Deputados, cobrar deles 
comprometimento, e trabalhar para aqueles que trazem verba para Barão do Triunfo, 
independente de partido. VEREADOR DIOGO, LÍDER DO PSDB, usou a palavra para 
agradecer o Secretário de Agricultura Leandro e o Coordenador da Saúde Mateus, que 
providenciaram tudo o que ele solicitou de documentação, que levará a Brasília amanhã, 
em reuniões agendadas junto aos Ministérios. Explicou que esses pedidos são objetos de 
indicações suas já aprovadas por esta Casa, sobre o calcário, que foi de autoria dele e do 
Vereador Elomar; sobre as UBS, reforma nos postos de saúde do Município; e sobre o 
programa mais médico. VEREADOR ILO, LÍDER DO PMDB, usou a palavra para desejar 
uma boa viagem aos vereadores que irão a Brasília, torcendo que consigam os contatos 
necessários e um bom retorno. VEREADOR OSMAR, LÍDER DO PTB, usou a palavra 
para desejar Feliz Dia da Secretária, a todas as Secretárias e Secretários de nosso 
Município, em especial as Secretárias da Câmara que lhes dão suporte juntos às causas 
do Município. Quanto às reuniões e Audiências, solicitou que sempre lhe avisem quando 
houver, dizendo que, mesmo residindo longe do centro e com dificuldades de contato, 
gostaria de participar, pois se sente igual a qualquer vereador, com o dever de se integrar 
aos assuntos direcionados a nossa comunidade. Desejou uma boa viajem aos vereadores 
que irão a Brasília e sucesso na busca de recursos para Barão do Triunfo. A 
PRESIDENTE LAURENI parabenizou a Diretora Tanise pela participação dos alunos na 
gincana, que se encerrou hoje, voltada exclusivamente para o tradicionalismo, 
considerando-a muito divertida e de grande importância cultural. Nada mais havendo a 
tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a 
próxima sessão ordinária, dia sete de outubro do ano em curso, às dezoito horas, no 
mesmo local. 

 
     Sala de Sessões, 30 de setembro de 2013. 

 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário 


